
 

 

金證照學員通過 CFA L2 2009 年 6 月的過關心得 

姓名 呂紀賢 

學歷 碩士 就讀科系 財務金融 
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當我知道自己通過了 2009 年 6 月的 L2 考試，心情相當的興奮。希望趁這

個機會，跟大家分享我的喜悅，與準備過程中的甘苦，真心的希望我的經驗對大

家有所益助。 

當在決定準備報考 CFA L2 考試的時候，一度很猶豫是否要再花錢補習（有

考 CFA 的人應該知道光是報名費就很嚇人），但轉眼一想，若只靠自己埋頭苦

幹，恐怕很難達到事半功倍之效。因此，我與各位有志參加考試的同學們一樣，

時常在網路上瀏覽各家補習班及各個討論區，但卻發現太多的唇槍舌戰，一時讓

我無從選擇。當然在決定補習之前，我必須先知道自己要得是什麼樣的補習班，

而我要的是一個完善的教學內容以及可以不斷讓我解決書本上所產生的所有疑

惑，另外還有一個舒適舒服的學習環境。自從我到金證照之後，我發現這就是我

要的補習班！ 

當然，能夠順利過關，真的要很感謝金證照所有老師的幫忙，而金證照給我

最大的感想是，這裡的老師專業度都很棒，上課很仔細，更重要是金證照選用的

教材，濃縮了考試的精華，覆蓋絕大多數知識點，內容表述不生澀，幫我們抓了

很多重點，讓我在時間很有限的情況下，還是可以從容不迫的準備完考試的範

圍，我絕對相信，不補習也考得上，但我更相信，花一點錢買時間的道理，能讓

自己能在工作之餘不會顧此失彼，再次感謝金證照專業師資群的輔導。 

在準備過程中，我覺得金證照老師說明準備方向與準備考試心得真的是很有

幫助的，另外，每次跟上補習班的進度，也是我作為標竿的一個進度參考。再加

上每一個禮拜的小考，更讓我對上星期所上的內容，更加清楚了解。補習班的老

師方面，金證照的老師真的算是所有老師中的強棒，重點也超級清楚，對於快速

記憶分析結論是很有效率的。參加補習班的課程，真的比自己摸索更容易進入狀

況，效果真的蠻好的。而且老師們都利用休息時間及下課時間幫同學一一解惑，

也讓學員不會害怕發問，有問題能立即獲的解答對我的幫助很大。並從每個學員

問問題中了解不足立即補強，這也是我在金證照的額外收穫。我認為這是金證照

一個好的特色。 



更重要的是，金證照所準備的解題班完全考試導向，快速提式常考的經典重

點，再配合破解最典型的題目，用短短的時間內，快速抓住各科考試的最重點，

這對沒有參加全修班的學員也是一個不錯的選擇。當然如果能報名全修班加上解

題班，準備起來更加上手，效果更加明顯。我本身就是報名全修班加上解題班。

更貼心的是，金證照也提供模擬考考試，更讓我們對臨場反應有一定的功效，對

時間更容易掌控，增加自己一點自信心，以至於在真正面臨考試時，不再有恐懼

感，而失去應有的水準。 

最後，我相信每一位考生對於動輒數萬的補習費，都是既期待又怕受傷害。

但在個人的體驗下與考試出來的結果，我想 Level 3 的考試，我仍然會選擇金證

照。 


